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ＰＴＡ会員の皆様には、お忙しいところ多数のご参加を頂き、

ありがとうございました

 

 

～～～ 

《こどもをまもるいえ》

 １学期に１年生の保護者の方へ設置協力依頼をおこない、たくさんの申込みをいただきました。ありが

とうございました。

 また、地区委員さんには地域の方々からの

ました。皆さまのお力添えのおかげで、多くの方々に子どもたちの安全を見守っていただけることができ

ました。 

《声かけパトロール》

 学級委員、地区委員の皆さまのおかげで、

ました。引き続き２学期もご協力くださいますよう、よろしくお願いいたします。

 １学期のアンケートより特に多かった内容は以下のとおりです。

 ◎横断歩道、交差点で左右の確認をしていない

 ◎道路を広がって歩いている

 ◎挨拶をする子どもが少ない

 ご家庭でも挨拶、交通ルールについて話し合われますよう、よろしくお願いいたします。

～～～広報部

7 月に広報誌「興譲」を発行しました。令和になって

令の文字の中に、子

背景は、令和が万葉集の梅花の歌が出典だったことから、梅の花にみたてたピンク色を採用しています。

先生紹介では、校区内を走る三岐鉄道や、

み深く感じていただけたのではないかと思います。

また、昨年度までの当校の広報紙には掲載されていなかった、社会福祉協議会との連携や、地区委員の

活動を取り入れたことで、

遠足のページから学校行事、さらに先生紹介のページへと虹で繋がる工夫もしています。

ご自宅に届いている「興譲」を今一度手に取り、以上のポイントをみつけてみて下さい。
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◎横断歩道、交差点で左右の確認をしていない
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～～～環境部

世帯参加率は

いただいた方、地区委員の皆様、そして会員の皆様に重ねてお礼申し上げます。

公開しております。ぜひご覧ください。

～～～

《

《

～～～

怪我や事故もなく、保護者の皆様には、ご協力していただきありがとうございました。

なって無事開催されました。

～～～会長

◎

に行えたと思っております。ありがとうございました。

～～～

本部役員選出依頼があるエリア１の方は、男性

となりました。

守りくださいますよう、お願い致します。

定し、第

～～～環境部

9 月 13 日現在のベルマーク集計数は、

先日の環境整備作業では、暑い中たくさんのご参加をいただきありがとうございました。おかげさまで

世帯参加率は

いただいた方、地区委員の皆様、そして会員の皆様に重ねてお礼申し上げます。

なお、環境整備作業当日の様子や業者委託したプール周辺・体育館敷地の様子は学校ホームページにて

公開しております。ぜひご覧ください。

 トップページ＞

～～～教養部より

《PTA 図書の案内について

一学期毎に配布していた

いつでもリストを見ることができるようになりましたので、ぜひご利用ください。

《PTA 講演会について

11/16(土)

10 月に配布

～～～体育厚生部より

運動会前日の場所取りは、今年度、校長先生をはじめ

怪我や事故もなく、保護者の皆様には、ご協力していただきありがとうございました。

運動会当日は、お天気が心配されましたが、子

なって無事開催されました。

また、準備から片付けをしていただきました関係者の皆様には深く感謝申し上げます。

～～～会長

◎ 運動会を終えて

保護者の皆様運動会お疲れ様でした。

前日までの天気予報が心配されるなか、無事に決行された事に喜びを感じております。

今年度は、従来の前日場所取りを変更しましたが、保護者の皆様のご理解とご協力のおかげでスムーズ

に行えたと思っております。ありがとうございました。

また、最後には、テント等の片付けにご協力頂きありがとうございました。
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